

**ZERTIFIKAT NR.
CERTIFICATE N. 0372.2024**

HIERMIT WIRD BESCHEINIGT, DASS DAS MANagementsYSTEM, EINGEFÜHRT VON DEM UNTERNEHMEN
WE HEREBY CERTIFY THAT THE QUALITY SYSTEM OPERATED BY

HellermannTyton Sp. z o. o.

Kotunia 111, 62 – 400 SŁUPCA – POLSKA

OPERATIVE EINHEITEN / *OPERATIVE UNITS*

Kotunia 111, 62 – 400 SŁUPCA – POLSKA

MIT DER FOLGENDEN NORM / *IS IN COMPLIANCE WITH THE STANDARD*

ISO 9001:2015

UND IM FOLGENDEN UMFANG ÜBEREINSTIMMT / *FOR THE FOLLOWING ACTIVITIES*

Herstellung von Kabelbündel und Befestigungssystemen, Kabelschutzsystemen und kundenspezifischen Spritzgussteilen.

Production of cable bundling, fastening and cable protection systems and customer related injection molding parts

Weitere Erläuterungen zur Anwendbarkeit der ISO 9001:2015-Anforderungen können durch Rücksprache mit der Organisation eingeholt werden.

Further clarifications regarding the applicability of ISO 9001:2015 requirements may be obtained by consulting the organization

DAS VORLIEGENDE ZERTIFIKAT SOLL DEN IN VORSCHRIFTEN ZUR ZERTIFIZIERUNG VON MANAGEMENT SYSTEMEN ERFASSTEN GRUNDSÄTZEN GEMÄSS GENUTZT WERDEN
THE USE AND THE VALIDITY OF THE CERTIFICATE SHALL SATISFY THE REQUIREMENTS OF THE RULES FOR CERTIFICATION OF MANAGEMENT SYSTEMS

DATUM: ERSTE ZERTIFIZIERUNG
DATE: *FIRST CERTIFICATION*
2021-10-21

LAUFENDE AUSGABE
CURRENT ISSUE
2026-07-09

GÜLTIGKEIT
EXPIRY
2027-10-14



IMQ S.p.A. - VIA QUINTILIANO, 43 - 20138 MILANO ITALY
Management Systems Division - Flavio Ornago

First certification date is related to issue date of another Certification Body